

Si Usted se une a nosotros en el tour de cuatro horas, visitará los museos Vaticanos como se ha descrito arriba, y luego visitará la Basílica de San Pedro, la iglesia más famosa del mundo.

La primera etapa en San Pedro es en la plaza donde el guía explicará la arquitectura y los fascinantes detalles del exterior de la iglesia. La iglesia ha sido diseñada por Miguelangel, aunque haya muerto antes de que se terminara la construcción. Bernini diseñó la amplia plaza en el siglo XVII.

Al entrar a la iglesia, el grupo parará delante de la Piedad de Miguelangel. Es la única obra firmada del artista quien esculpió este bellísimo mármol con sólo 25 años. Es protegido por un panel de vidrio, por que un día fue atacado por un hombre con un martillo.

La siguiente y última parada es al Baldaquin de Bernini. Hecho en el siglo XVII, esta enorme escultura en bronce está sobre el alto altar y tumba de San Pedro.

Al final del recorrido los visitantes estarán libres de seguir descubriendo la iglesia por su cuenta, pero no podrán volver a los museos.